



福祉体験学習(1年生対象)

玉野市社会福祉協議会と連携して、毎年1年生を対象に福祉体験学習を行っています。内容は、「車いす体験」「トラストウォーク((目隠しをして)相手を信頼して歩く)」「点字学習」です。生徒から「車いすを操作するとバリアや不便なことばかりで想像と違う」「目隠しして歩くとき介助者がいても怖かった」「点字には法則性があることがわかった」などの声がありました。



全校縦割りレクリエーション(体育会に向けて)

生徒会三役・学級委員会が主催して、A～Cのブロックごとに団結を深めるために、縦割りの様々な活動を行いました。最初は「Birthday-Line」をして、無言でジェスチャーをしながら、誕生日順に一つの輪になりました、次に「八の字跳び」をして、みんなで息を合わせてタイミングよく飛んでいました。楽しく異学年交流をする場となりました。



非行防止・ネットモラル教室(1年生対象)

玉野警察署と連携して、毎年1年生を対象に非行防止・ネットモラル教室を行っています。内容は、身近にある危険なこと、特にスマホ等の利用からネットに潜む危険性を学習しました。各教室で現役警察官の先生から、実際に起こっていることを含めて、講義していただきました。



地域学校協働活動「一期一会」

地域学校協働活動の推進員と地域のボランティアの方々が主催の茶華道体験の会を行いました。多くの生徒が参加して、茶華道の体験や地域・異学年の交流の機会となりました。

生け花は個性が溢れた素敵な仕上がりに。会の最後には、お抹茶とお菓子をいただきました。



P T A 活動「さわやかサークル」

P T A 活動の一環として、猪をメイン食材とした「ジビエ料理」沖縄料理風に調理しました。

今後も月1回程度で保護者同士の懇親を深める様々な活動を行います。事前に入会していない保護者の方もご参加いただける企画もあります。保護者の皆様の参加をお待ちしております。



1 学期終業式

式辞として、福本校長から各学年へのメッセージの後、夏休みに向けて「一步を踏み出す」など、0を1にする「1」の大切さの話がありました。

式後、森主幹教諭(生徒指導主事)から、1学期の学校生活の振り返りと、安全面を中心とした夏休みの過ごし方の話がありました。



編集後記

1学期、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。

夏休みは、学習相談日を7月21日、8月22日に行いますのでご利用ください。夏休みの部活動は「玉野市酷暑対策指針」に基づき、熱中症等の対策をしつつ行います。

また、HPには、多くの写真を掲載していますので、右上のQRコードからHPをご覧ください。

